

# Premier Salon de la bière, ce samedi

Après une longue expérience dans un Salon du vin, l'US Halthier ajoute une corde à son arc en organisant, ce samedi, un Salon dédié à la bière.

● **Jean-Michel BODELET**

Le slogan est accrocheur : « 15 avril, 15 h, 15 bières. » Ce samedi, l'US Halthier organise, pour la première fois, un salon de la bière. Une idée qui trottait dans la tête de Philippe Closjans depuis quelque temps déjà : « depuis plusieurs années, lors du salon du vin que nous organisons en décembre, on me questionnait sur l'opportunité d'organiser un salon de la bière. Voyant l'explosion de microbrasseries et le succès grandissant de celles-ci, je me suis dit pourquoi pas ? » explique-t-il. Mais l'intention n'est pas tout. Philippe Closjans et ses troupes n'ont pas hésité à lier le geste à la parole : « Après avoir visité deux salons de ce type, à Oupeye et à Hannut, les contacts avec les brasseries présentes se sont avérés positifs. Nous avons donc décidé de nous lancer dans l'aventure » ajouta-t-il.

Des visites à l'extérieur qui ont été source de nombreu-

ses rencontres : « En visitant le salon du vin de Huy, j'ai été surpris de voir un brasseur parmi les exposants. En discutant avec lui, il était présent sur ce salon car il habitait la région. Je l'ai invité à Vielsalm. Il sera présent avec sa Korus. »

**Aux Hautes Ardennes**

Si traditionnellement, le salon du vin prend ses quartiers en l'institut du Sacré-Cœur, changement ici pour la bière : « La salle où on organise le salon du vin était indisponible, nous nous sommes tournés vers la salle des Hautes Ardennes, sur le site de l'ancienne caserne à Rencheux » précise Philippe Closjans.

Pour l'occasion, un verre à dégustation a spécialement été gravé. Il fera office de droit d'entrée et sera vendu, dans ce sens, au prix de 5 €. Le visiteur n'aura que l'embaras du choix entre ces quinze bières : de la Vieille Salm à l'Arogante en passant par la 44, la Farnière ou encore la Hopus, il y en aura



Le Rochois Nicolas Dalaidenne sera présent en terre salmienne avec sa bière l'Arogante.

pour tous les goûts. Philippe Closjans, lui, avoue avoir un petit faible pour la triple Corne du bois des pendus.

**Nicolas Donnay en concert**

Le salon sera également animé. Et les organisateurs ont, en outre, décroché un beau coup. Ainsi, à 21 h, Nicolas Donnay, du groupe Aprile, donnera un petit concert. De quoi terminer en beauté cette journée dédiée

au houblon. Une attente particulière pour cette première, de la part des organisateurs ? Que le monde se déplace, bien entendu, mais pas seulement : « Notre but est de faire connaître et de promouvoir nos bières artisanales. Si nous dégageons un petit bénéfice, celui-ci sera consacré à améliorer l'éclairage du terrain d'entraînement des jeunes », ponctue Philippe Closjans. ■